



Message de condoléances

Un vide effroyable.

La terrible nouvelle m'est parvenue ce soir. La disparition de mon frère, ami, collègue, **Firmin AKPLOGAN**, membre de la Fédération Béninoise de Football, président de Éternel FC, me plonge dans une immense tristesse. Rien ne laissait pourtant présager un départ si soudain. Il était encore avec nous samedi dernier au Stade Charles de Gaulle de Porto-Novo lors de notre victoire face au Lesotho.

Deux pertes énormes en l'espace de quelques jours au sein du comité exécutif de la Fédération Béninoise de Football, vous ne pouvez imaginer à quel point ces derniers jours ont été difficiles pour nous tous. Nous pleurons à la FBF, **Floriane AFOUTOU** et **Firmin AKPLOGAN**, deux personnes qui avaient tant encore à donner à leurs familles, amis et au monde du foot.

Firmin AKPLOGAN était un père, un mari, un ami, un collègue extraordinaire. C'était une personne forte et aimante pour sa famille et ses amis. Et il était aimé et admiré en retour par tout un large cercle de personnes qu'il a touchées au cours de son existence. J'ai été heureux de faire partie de ces personnes. Cher Firmin, tu as été un homme avec qui, valeurs et humanité prenaient tout leur sens.

En cette douloureuse circonstance, ma première pensée est pour sa famille, ses proches, et tous les membres du comité exécutif de la Fédération béninoise de Football. Comme le disait Jean d'Omersson, il y a quelque chose de plus fort que la mort, c'est la présence des absents, dans la mémoire des vivants.

Repose en paix Cher Firmin.

Fait à Cotonou ce 21 Novembre 2020.

Mathurin de Chacus

Président de la Fédération béninoise de football.